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ピア・サポートについて 
１２月の新生徒会執行部役員選挙の立会演説会で門永くんが「助け合うためにはコミュニケーションをとる

ことが必要なので、週の終わりに帰りのＨＲで今週の出来事を近くの人と話す時間をつくったり、生徒会主催

のピア・サポートを行って、コミュニケーションの輪を広げたい。」と演説しました。ピア・サポートが生徒

の中に浸透しつつあることの表れではないかと思います。３学期に生徒会主催のピア・サポートが実現できた

らと思います。 

１１月・１２月に行ったピア・サポートタイムの様子や感想の紹介 

「１・３年 私たちのお店屋さん」１１月１３日 

この活動は、情報カードをもとにグループのメンバーがお互いにもっている情報を伝え合ったり、聞き合っ

たりしながら情報をまとめるものです。 

生徒の感想 

・班のみんなとたくさん話し合えて無事全問正解できました。このようなヒントがみんなにある問題は

みんなと話しやすいので楽しめました。 

・コミュニケーションをとることは楽しいと思った。これからもどんどんコミュニケーションを自分か

らとっていきたい。またみんなと情報を共有することで自分が有利になったりするのでちゃんとコミ

ュニケーションをとりたいと思いました。 

・カードを見せずに相手にうまく伝えることができました。カードを見せなかったのでみんなと協力が

よくできたと思います。国語の授業でもできるようになりたいです。 

・班活動など自分から話すのが苦手だったけれど、今回の活動で自分から話すことができました。話し合

うことで知らなかったことを知ることもできました。 

「２年生 パイプライン」 
１１月１３日 

この活動は、トイレットペーパー

の芯を半分に切ったものの上に

ピン球を落とさないように転が

しながら次々にリレー方式で運

んでいくものです。 

生徒の感想 

・どうやったら早くゴールに行けるか話し合いながらやるのが楽しかったです。ピア・サポート以外でも班の

人と話していきたいです。 

・チームワークのよさ、声のかけあいが大切でした。１つのことをみんなで１つになってやったことが楽しす

ぎました。 

・班の人たちと心を合わせてピンポン玉を落とさないようにすることができたし、ピンポン玉を誰かが落とし

たとき他の人が声かけをしていて、ピリピリしていた空気がなくなっていたから声かけは大切だと改めて

わかった。 

・目的を達成することも大切だが、一番大切なのは仲間と協力し、人任せにしないということだと思います。 

・みんなと一生懸命にがんばるのは楽しい。 

２年１組                   ２年２組 



「１・３年 なぞのマラソンランナー」１１月２７日 

この活動は、各自が配られた絵に描い

てある情景を仲間に説明して指定さ

れたゼッケン番号のランナーが何番

目を走っているかをグループで考え

るものです。 

生徒の感想 

・今回は相手にカードを見せずに絵を 

つなげました。絵の特徴を教え合う

ことでコミュニケーションがとれま

した。楽しかったです。次のピア・サ

ポートタイムも楽しみです。 

・絵をつなげて順番を当てるのはむ

ずかしかったです。手や足、家が途

切れていたり周りの景色から順番 

を当てるのはむずかしかったけど楽しかったです。みんなが発言し、楽しく考えることができました。ま

た、今までの情報カードとは全く違って絵のカードを使って行うのも楽しかったです。 

・自分の説明力で自分のもっている絵の特徴を言って絵をつなげるので説明力は大切だとわかりました。 

・ピア・サポートタイムをするにつれてコミュニケーション力が上がっているなと感じることができました。 

「1 年 メイク・ア・スクエア」１２月２３日 

この活動は、各自が配られた図形カードを仲間と交換しながら同じ大きさの 

正方形を４つつくるものです。 

生徒の感想 

・とてもむずかしかった。できたときは何かスッキリした。班のみんなと話し 

合って完成させたのでとても楽しかった。 

・とても頭を使うゲームだった。とても楽しかった。こういうゲームをまた、やってみたい。 

・今回の活動はとても楽しかったです。今までで一番むずかしいゲームで達成感がとてもあり、仲間と喜び合

うことができました。また、他のゲームもしたいです。 

・今回はいつもよりむずかしかったけど考えていて楽しかったし、完成した時の達成感がすごくありました。

次は、違う形のものをやってみたいと思いました。 

「２年 今年の自分を漢字一字で表すと」１２月２３日 

この活動は、今年の自分に漢字一字をあてはめるならどんな漢字があてはまるのか、またその漢字を選んだ

理由を 1 分で説明するというものです。 

生徒の感想 

・今年の自分の漢字について話し合ったけど、自分は 30 秒くらいしか話すことができなかったので、受験の

時にはうまく話せるようにしないといけないと思った。 

・人の話を聞くことで話が盛り上がったり笑ったりできるから、人の話を聞くことは大事。 

・班の人の今年一番の思い出を聞くことができてよかったです。 

・班のみんなと今年の漢字一字を出し合い、その漢字を選んだ理由を意見交換するのが楽しかったです。いろ

んな理由があっておもしろかった。 

１年１組                 １年２組 

３年１組                 ３年２組 


